



## **HACE 30 AÑOS**

**El Heraldo 9 de Agosto de 1995**

### **COLEGIO CONCEPCIÓN REINICIÓ CLASES EN SU NUEVA CASA**

Cerca de 400 alumnos del Colegio Concepción Linares regresaron a clases tras las vacaciones de invierno en un nuevo edificio, ubicado al final de la Avenida General Cristi, sector sur de la ciudad. Con esto, dejaron atrás su antiguo recinto en O'Higgins con Valentín Letelier. El nuevo inmueble corresponde a la primera etapa del proyecto definitivo del establecimiento. "La construcción y habilitación de esta etapa es muy importante", señaló a El Heraldo Rodolfo Castro Salgado, presidente de la Corporación.

#### **SESIONÓ COMISIÓN MIXTA EDUCACIÓN – SALUD**

Bajo la presencia del Secretario Ministerial de Educación, José Vargas Vega, sesionó el lunes pasado la Comisión Regional Mixta Salud – Educación, con la asistencia de la Dra. Luz Peñalosa, Secretaria Regional Ministerial de Salud, quien ocupa el cargo de Vicepresidente de esta comisión. Se procedió a dar cuenta del trabajo desarrollado por las subcomisiones de: Salud Oral, Salud Mental, Medio Ambiente, Capacitación, SIDA y Enfermedades de transmisión sexual, Relaciones Públicas, Salud Escolar.